



El Consejo de Gobierno ha aprobado estas ayudas que también benefician a estudiantes de enseñanzas artísticas superiores

La Comunidad incrementa las becas de excelencia para universitarios hasta alcanzar los 3.215 beneficiarios, 965 más que el curso pasado

- El Gobierno regional eleva un 43% la inversión destinada a estas becas al pasar de los 4,7 a los 6,7 millones de euros
- Cada beneficiario de estas ayudas recibirá una dotación de 2.100 euros para costear su formación universitaria
- Se suma a la tercera bajada consecutiva de tasas universitarias aprobada por la Comunidad que acumula un 20% de rebaja en los grados y un 30% en los máster

29 de agosto de 2017.- La Comunidad de Madrid incrementa en 2 millones de euros la convocatoria de becas de excelencia para alumnos universitarios para este curso 2017/18 hasta alcanzar los 6,7 millones de euros. Este crecimiento de la financiación de las becas (un 43%) va a permitir beneficiar a cerca de 1.000 alumnos más que el curso pasado y llegar a un total de 3.215 beneficiarios.

Esta medida va en la línea en la que viene trabajando el Gobierno regional para facilitar el acceso a los estudios universitarios y que se concreta en actuaciones como la tercera bajada de tasas universitarias aprobada recientemente o el aumento de las becas para alumnos con dificultades socioeconómicas que la Comunidad ha duplicado este año.

El Consejo de Gobierno ha aprobado en su reunión de hoy la inversión de 6,7 millones de euros para estas becas puestas en marcha por el Ejecutivo regional para fomentar y premiar el esfuerzo y la excelencia académica de los estudiantes.

Los estudiantes beneficiarios de estas Becas de Excelencia recibirán una dotación individual de 2.100 euros para costear su formación universitaria durante el próximo curso 2017/18. La convocatoria concederá en total 3.215 becas: 2.090 irán dirigidas a alumnos ya matriculados en enseñanzas universitarias o artísticas superiores, mientras que otras 1.125 serán para estudiantes de nuevo ingreso en la Universidad o en enseñanzas artísticas superiores de la Comunidad de Madrid.



La convocatoria de las Becas de Excelencia se publicará a inicios del próximo mes de septiembre a través del Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid. El plazo de presentación de solicitudes quedará abierto a partir del día siguiente de su publicación y durante un periodo de 15 días hábiles.

Para poder solicitar una de estas Becas se requiere una nota media mínima de 12,500 puntos para los alumnos de nuevo ingreso en la Universidad, obtenida en la calificación definitiva de las Pruebas de Acceso a la Universidad o de la Evaluación final de Bachillerato para acceso a la Universidad, en la convocatoria de junio y, también, para los que hayan cursado un ciclo formativo de grado superior o equivalente. En enseñanzas artísticas superiores se necesita una nota media de 12 puntos. Para alumnos ya matriculados se requieren notas que oscilan entre 8,25 y 9 puntos, dependiendo del tipo de estudios.

Los estudiantes interesados pueden obtener información más detallada sobre las Becas de Excelencia a través de la web www.madrid.org y www.emes.es o bien personalmente en el Centro de Asesoramiento Universitario de la Comunidad de Madrid (Alcalá, 32. Madrid).

BAJADA DE TASAS Y MÁS BECAS UNIVERSITARIAS

Este incremento de las becas de excelencia es una medida más de las tomadas por el Gobierno regional este año para facilitar y favorecer el acceso de los madrileños a los estudios universitarios. La Comunidad de Madrid aprobó el pasado 1 de agosto la tercera bajada de tasas universitarias en grado y máster desde que se inició la Legislatura, lo que suma ya un ahorro medio para los alumnos madrileños de entre 600 y 1.200 euros por curso académico. Los estudios de grado llevan ya acumulada una bajada del 20% y los de máster un 30% en estos dos años de Legislatura.

En esta misma línea, el Ejecutivo de Cifuentes ha duplicado este año las becas destinadas a universitarios con dificultades económicas para afrontar el pago de la matrícula de sus estudios superiores. Esta línea de ayudas, inaugurada por la Comunidad de Madrid el año pasado, se ha incrementado de los 1,5 millones de 2016 a los 3 millones de este año.

Estas ayudas tienen como objetivo facilitar el acceso a los estudiantes a las 6 universidades públicas madrileñas con menos recursos que no hayan tenido acceso a las que concede anualmente el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Se estima que alrededor de 2.600 estudiantes madrileños se beneficiarán de estas ayudas en 2016/17, un 93,8% más que el pasado curso.